

常任委員会だより

NO, 1

2023年5月13日
野田市立宮崎小学校
PTA会長 中川 重敏

5月13日(土)に第1回目の常任委員会が行われましたので、ご報告申し上げます。

【会長挨拶】

皆様おはようございます。

改めて本年度、会長を務めさせていただきます中川です。本日も朝早くから子どもたちの為に常任委員会の出席ありがとうございます。

私が本部に入った時のスローガンは「子どもたちの笑顔のために」と当時の会長から受け継がれております。今年度もこのスローガンで行きたいと思いますが、この3年子どもたちは本当に苦しかったと思います。

新型コロナが始まって3年が経過し今期は、5類へ移行となった事も含めて、世の中が動き出しているのは、皆さんも感じていると思います。それに併せて学校行事等も同様に動きが通常に再開されてきました。運動会、お楽しみ会、芸術鑑賞会、修学旅行に校外学習等も以前と同様にまでは行きませんが、校長先生を始めとする先生方が試行錯誤し、何らかの形を変えて実施できると祈っております。

さて、今年度はここ数年の課題であったPTAの活動について簡素化、スリム化をして実施する初年度です。簡単に言いますと、先に述べた学校行事等の運営を、以前までのように必ず1役と決めるのではなくボランティア制での運営へと変更しております。まだまだ未知の段階で手探りでの運用となりますので、改めまして皆さんのご協力を頂かないと、成り立たないPTA活動となりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

すでに昨日、3年ぶりに開催されるPTAバレーの発足式も行われ、先生方との練習試合も盛り上がりを見せました。このPバレーも総務委員会ではなく、体育委員さんが取りまとめています。本当にありがとうございます。

27日に行われる運動会の練習も始まっており、元気で活気のある宮崎小が復活して参りました。ここにいる皆さんと今年度しっかり、3年前以上の活気を取り戻すべく、「子どもたちの笑顔のために」今期活動をしたいと思っております。

今年度、どうぞよろしくお願いいたします。

【校長挨拶】

いつも本校の学校教育活動にご協力いただきましてありがとうございます。新しいPTA活動が始まりました。参加しやすい、楽しそう、というお声を聞き、たいへん素晴らしい取り組みだと再認識しました。

さて、もうすぐ運動会。子どもたちは一生懸命練習しています。今年は、全校児童が校庭に出て、互いの競技を見合い、応援できます。楽しみです。

宮崎小学校の学校教育目標は今年度も「大きく 豊かに たくましく」です。この言葉にむけて、教職員一同努めて参ります。なお、今年度は国語・外国語を中心に「読む」「書く」「話す」活動を充実させ、「伝える力」を養う教育活動を展開していきます。ご家庭においても、読書活動・ドリルやクロムブックを使っただけの復習をどうぞよろしくお願いいたします。

最後に、子どもの学校生活の土台は、家庭生活にあります。「早寝 早起き 朝ごはん」を引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

これからも、素直で優しい子がたくさんいる宮小っ子のために尽力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

【教頭挨拶】

4月より着任いたしました教頭の川上翔太郎と申します。5年ぶりに学校現場で勤務することとなり、その間の時世の変化に伴う学校の変化に驚いているところです。

教頭職としてPTAに関わるのは初めてですが、学校現場が様々な保護者の方に支えられているということを感じております。また、今年度から宮崎小学校のPTA活動は大改革を行っておりますが、私の子どもが通う小学校でも昨年度からボランティア制を取り入れており、一人の親としてその良さを実感しています。

PTAと学校が協力して、子どもたちの笑顔のために力を尽くしていければと思いますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

【常任委員のご紹介】(敬称略)

- | | | | |
|-------|--------|-------------|--------------|
| ・会長 | 中川 重敏 | ・体育委員長 | 田中 暁子 |
| ・副会長 | 舟橋 光輝 | ・体育副委員長 | 朝日 夏希 岡山 啓子 |
| ・副会長 | 岐部 真史 | ・イベント委員長 | 小谷 春美 |
| ・副会長 | 杉崎 佐都美 | ・イベント副委員長 | 金澤 裕子 東山 はつ美 |
| ・副会長 | 八柳 礼 | ・施設委員長 | 戸邊 ひとみ |
| ・書記 | 小林 亮 | ・施設副委員長 | 森田 弘美 金城 紅依 |
| ・書記 | 脇山 真弓 | ・施設委員長 | 藤田 真紀子 |
| ・書記 | 雪松 久美子 | ・施設副委員長 | 神尾 直子 染谷 康子 |
| ・会計 | 西岡 史香 | ・家庭教育学級委員長 | 岩本 美樹 |
| ・会計 | 浜野 優子 | ・家庭教育学級副委員長 | 五十嵐 恵 竹澤 久美子 |
| ・会計監査 | 平賀 達也 | ・校外委員長 | 宇佐見 君恵 |
| ・会計監査 | 大瀧 大介 | ・校外副委員長 | 山崎 直子 松崎 里奈 |
| | | ・役員選考委員会 | |

1年間よろしくお願い致します。

【事務局より】6月／7月／8月／9月の主な行事予定

6/7	市内陸上大会	8/8～17	機械警備
6/22～23	5年生林間学校	9/1	登校日・全校朝会(11:30 下校)
6/26	水泳学習開始	9/7～8	6年生修学旅行
7/5～10	個人面談開始(13:30 下校)	9/19～22	特別日課(13:30 下校)
7/21	夏季休業開始		

【委員会報告】

体育委員会：5/12にPTAバレー発足式運営 4月にPTAバレー部員募集配布
運動会ボランティア募集の案内を発行予定

イベント委員会：活動なし

施設委員会：5/13 第1回除草作業を実施

家庭教育学級委員会：5/18 第1回家庭教育学級開催予定

校外委員会：4月中に宮松パトロール年間予定、プレート、パトロールカード配布済み
4月に顔合わせの開催 子ども110番のお知らせを配布予定

【その他】

○本部より

市Pの総会は、新型コロナウイルス感染症の影響で3年間書面表決となっておりましたが、今年度も引き続き書面表決での決議となりました。

【議事】

昨年度の「PTA改革」に伴い、PTA本部、各委員会等の人数や内容を変更し、「ボランティア制」を導入いたしました。

「ボランティア制」に移行し、初めて委員や係を募集した所、沢山の方に希望して頂き、スムーズに委員さん等を決定することができました。皆様の協力に感謝いたします。ありがとうございます。

これから本格的に始動して参りますが、本部も把握しきれていないことが沢山ありますので、各委員会と連携して、子どもたちがコロナ後の通常生活に戻れるように努めていきたいと思っております。

委員会の皆さんを始め、各ご家庭、色々とお忙しい中での活動になるかと思いますが、不明な点や困ったことがあれば、何でもご相談ください。

【連絡事項】

○会計より

・各委員会の引き継ぎで今年度の予算が出ていると思いますので、予算内で納まる様に使って下さい。
その中に反省会費1万円も含んでいます。

・各委員会に請求書を配布してあります。経費の清算はこの請求書でお願いします。

○書記より

・各委員会の活動については、常任委員会報告書、月例報告書の提出をよろしくお願いいたします。

○本部より

・次回常任委員会もよろしくお願い致します

次回、常任委員会は10月14日開催予定です。

PTA書記 小林・脇山・雪松